
☆見守り隊顔合わせ会
７月１９日（金）に「見守り隊顔合わせ会」を
実施しました。見守り隊の皆様には、暑い日も
寒い日も、雨の日も、子ども達の登下校の見守
りをしていただいており、これまで、大きな事
事やけがなく、学校に登校し、楽しい学校生活
を送ることができおります。本当に感謝です。
久しぶりの対面での顔合せ会となりました。
これからもよろしくお願いいたします。

☆図書の寄贈
「みやぎんCRS型私募債（Wish）に係る寄付の
贈呈式」が７月１７日（水）にありました。
河野木材産業合資会社の代表社員の河野光貴

様と宮崎銀行川南支店支店長の徳留哲哉様が学
校に来校され、１０万円分の図書が寄贈されま
した。
川南小学校では、読書活動の推進を重点目標

に取り組んでおり、大変ありがたい寄贈となり
ました。本当にありがとうございました。

☆第２回学校運営協議会
７月２４日（水）に第２回学校運営協議会を実施

しました。
第１回目の協議会で、本年度のテーマを「体験活

動を通して感謝の気持ちをもつ」児童の育成を図る
ことになったことを受け、第２回目は「体験活動で
の感謝の気持ちをもたせるための手立て」について
ワークショップ形式で熟議を行いました。
今回は、本校職員も参加し約４０名の出席者のも

と、活発な意見交換ができました。
多くの意見が出された中で、やはり子ども達への

事前指導によりしっかり目的意識をもたせること、
そして、活動後の事後指導が大切だということに
まとまりました。
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☆川南レインボーサミット
７月３０日（火）に、毎年恒例となっております「川南レインボーサミット」が、

サンAホール会議室で、町内７つの小中学校の代表が出席し開催されました。
まず最初に、唐瀬原・国光原中学校の先輩から、５校の小学校の代表者に向けて、

中学生までに頑張って欲しいこと、身に付けておいて欲しいことのプレゼンテーシ
ョンがありました。
その後、中学校区に分かれて、
Ⅰ タブレットの使用について
Ⅱ あいさつ・言葉遣いについて
Ⅲ 交通安全（自転車の乗り方等）につい

ての３つに柱について、各学校の現状を出し合
い、解決に向けての具体的な取り組みについて
協議しました。
最後の、川南町教育委員会の古小路指導主事か
ら「理想のリーダー像について」の講話をいた
だき、会を終了しました。
各学校のリーダーとなる参加者のみなさん！
夏休み明けに、決まったことを学校で広めて、よりよい学校を目指しましょう。

☆PTA奉仕作業
８月２５日（日）に第１回親子奉仕作業が実施されました。
暑さを少しでも避けるために午前６時３０分からのスタートでした。暦の上では、

すでに秋なのに、やはり今年の暑さは、異常としか言いようがなく、これから毎年、
このような夏がやってくるのかと思うと少し心配になりました。
何はともあれ、保護者と子ども達のがんばりで、気持ちよく２学期のスタートが

切れる奉仕作業となりました。ありがとうございました。

☆台風の被害はなかったでしょうか？
台風１０号の襲来で、２学期のスタートを迎えましたが、保護者・地域の

皆様におかれましては、被害の方はなかったでしょうか？今年は、地震や
台風など、備えを改めて見直す年なのかもしれませんね。

夏休みがスタートしたのが、つい先日のように思えま
すが、あっという間に終了してしまいました。
この期間、子ども達には大きな事故やけがもなく学

校生活を送ることができましたことは、本当に、嬉しい限りです。これも、保護者
や地域の皆様のご協力とご支援があってのことだと感謝するばかりです。本当にあ
りがとうございました。
いよいよ本日より２学期がスタートしました。
２学期は、運動会やふれあい参観日、そして、５年生は宿泊学習と、大きな行事

がたくさん控えています。夏休みで生活習慣が少し乱れてしまった人たちは、体調
を整えることをまずがんばりましょう。そして、２学期も「全力一心」でがんばっ
ていけるといいですね。
保護者の皆様、地域の皆様、２学期もよろしくお願いいたします。


